
まなびの日　市民と行政の協働で元気なまちへ！ 

～好奇心は協働への第一歩～ 

橋本市の自治と協働をはぐくむ委員会イベントアンケート
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令和 6 年 11 月 10 日（日）県立橋本体育館で実施されたすこやか橋本まなびの日（9

時 30 分から 14 時 30 分）にてアンケートを実施しました。回答者は 383 人です。 

 

○ あなたの年齢を教えてください。（有効回答数：383） 

 

 

○ あなたのお住まいの小学校区を教えてください。（有効回答数：383） 

 

○ あなたは「橋本市治と協働をはぐくむ条例」をご存知ですか。 

（有効回答数：382） 

 

 分類名 回答数 分類名 回答数

 紀見 34 恋野 4

 柱本 29 西部 15

 境原 16 城山 36

 橋本 79 三石 32

 学文路 1 高野口 28

 清水 4 応其 29

 隅田 18 橋本市以外 30

 あやの台 28

 分類名 回答数

 内容まで知っている 19

 聞いたことがある 134

 初めて聞いた 229

 分類名 回答数

 10 代以下 125

 20 代 5

 30 代 72

 40 代 80

 50 代 19

 60 代 37

 70 代以上 45

内容まで知っている

5%

聞いたこ

とがある

35%初めて聞いた

60%
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○ 橋本市が情報提供する項目のうち、あなたがご覧になったことがあるものはありま

すか。（複数回答可） 

 

 

○ その他ご意見、ご質問等がございましたらご記入お願いします。 

・がんばって下さい！！ 

・子育て支援に期待しています。 

・伏原児童公園のすべり台撤去の後、何か遊具設置してほしいです。子どもたちがさみ

しがっています。 

・伏原児童公園の遊具（すべり台）が欲しいです。 

・人口増加、子育て支援を願っています。 

・高齢者にとって情報は大切なのでこれからもよろしくです。 

・勉強不足ですみません。 

・南海高野線へのトンネル内電波入るようにしてほしい、トンネル内にいる時に地震等

があると非常に困る。防災上必要。 

・学校に遊具がほしい 

・子どもが安全に過ごせる遊び場をお願いします。 

・イベントに参加できてよかったです。 

・小学校統合する情報あれば。 

・最近 LINE でいろいろな情報をもらえるのでよくなった。 

・子ども達に目を向けた行政活動希望 

・今日のオープニングの市長のあいさつの内容に市民と役所が一つになって共動する

ことは大切だと思いました。 

・防災メールがわかりにくい 

・いつもありがとうございます 

・進化は嬉しいけど、老年は難儀が多々。 

・市民と行政のピーアールを宜しく 
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・もっと PR をして下さい 

・まちづくりのためにも小学校統合はしないで下さい 

・イベントを多くしてほしい


